

Spenden in 2021 des Eine-Welt-Ladens Alavanyo

Das Jahr 2021 war auch für den EWL Alavanyo nicht leicht: teilweise geschlossen oder die Öffnungszeiten waren reduziert. Natürlich sind die Verkäufe zurückgegangen. Trotzdem sind uns viele Kund*innen treu geblieben, neue Kund*innen sind hinzugekommen.

So konnten wir 2021 Spenden über € 16.000,00 erwirtschaften, die wir im Laufe des Jahres bzw. jetzt zum Ende des Jahres weiterleiten konnten:

Gossner-Mission für das Krankenhaus in Chaurjahari, Nepal	€ 7.000,00
Ärzte ohne Grenzen	€ 3.000,00
Diakonie Katastrophenhilfe	€ 2.000,00
Gesellschaft für bedrohte Völker	€ 2.000,00
Unterstützung Verein „Jugend im Ausland“, Kiel zur Finanzierung eines Jugendlichen für ein Jahr Freiwilligen-Arbeit in sozialen Projekten mit Jugendlichen in Kenia	€ 1.000,00
Alavanyo-Ghana	€ 550,00
Musikschule in Ouagadougou, Burkina Faso	€ 500,00
Gemeinde Cappel / Istrup für Flüchtlingsarbeit	€ 500,00
Unterstützung des Weltladens in Bad Münstereifel nach dem Hochwasser	€ 235,00